

Ciptakan Kenyamanan Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 10, 2023 - 18:25



Ciptakan Kenyamanan Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pada hari Minggu, tanggal 10 September 2023, pukul 10.20 hingga selesai, di Kp.Cimanintin Rt.008/003 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan kegiatan Sambang Warga atau DDS (Dialog Dalam Sambang) yang melibatkan Aiptu Subandi sebagai Bhabinkamtibmas

Desa Sekarsari, Sertu Ludi Suherman sebagai Babinsa, dan Kades Sekarsari, Bapak Awan Kueniawan.

Kegiatan ini dimulai dengan sambutan hangat dan salam selamat siang dari Aiptu Subandi kepada seluruh hadirin. Dalam giat ini, Bhabinkamtibmas mengambil kesempatan untuk menjelaskan Tupoksi Polri dalam upaya pencegahan penyebaran paham Radikalisme. Penjelasan ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang peran Polri dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sekarsari, khususnya dalam konteks mencegah penyebaran paham yang dapat mengganggu kedamaian masyarakat.

Selain itu, dalam pertemuan ini juga dibahas partisipasi aktif masyarakat Desa Sekarsari dalam menjaga dan memelihara Situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Kalibunder. Bhabinkamtibmas dan Babinsa mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam melaporkan potensi gangguan keamanan, sehingga situasi tetap kondusif.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang pentingnya antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini merupakan upaya preventif untuk melindungi masyarakat dari potensi ancaman TPPO serta meningkatkan kesadaran tentang bahaya perdagangan manusia.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari implementasi program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH, yang dikenal dengan sebutan "DEDE CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memastikan pelayanan publik yang lebih baik, keamanan yang lebih mantap, dan sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat.

Dengan giat Sambang Warga ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, Kades, dan masyarakat Desa Sekarsari. Kegiatan ini juga merupakan langkah konkret dalam upaya menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah tersebut.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Sambang Warga/DDS yang berlangsung pada tanggal 10 September 2023 di Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi. Semoga kerjasama yang baik antara pihak berwenang dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi menciptakan situasi yang aman dan kondusif.